

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

(Simulasi Mengajar Calon Pengajar Praktik)

Satuan Pendidikan : SDN Kumpulrejo 01 Kec. Bangilan Kab. Tuban
Kelas/Semester : I (Satu) / 2 (Dua)
Tema : 8. Peristiwa Alam
Subtema : 2. Kemarau
Pembelajaran : 1 (satu)
Alokasi Waktu : 10 Menit

Topik RPP : *Peristiwa Alam (Mengetahui Musim Kemarau dan Cara Menghadapinya)*

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati gambar, siswa dapat menggali informasi tentang cara menghemat penggunaan air di musim kemarau.
2. Dengan berdiskusi, siswa dapat menjelaskan aturan di rumah berkaitan dengan penghematan penggunaan air di musim kemarau.

B. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pembelajaran	Kegiatan Pembelajaran	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Guru membuka pembelajaran dengan salam dan meminta salah satu siswa memimpin do'a.• Guru mengaitkan pembelajaran sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari, yaitu musim kemarau• Guru bertanya pada siswa terkait materi pembelajaran dengan pertanyaan "Anak-anak, bagaimanakah cuaca pada hari ini?"• Guru menyampaikan Tujuan pembelajaran yang akan dicapai, yaitu memahami tentang:<ul style="list-style-type: none">- Cara menghemat air- Aturan di rumah berkaitan dengan penghematan penggunaan air di musim kemarau.	2
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberi penjelasan singkat tentang musim di Indonesia.• Guru meminta siswa untuk mengamati poster dan bertanya jawab dengan siswa mengenai isi poster.• Setelah tanya jawab, guru membagi siswa dalam kelompok untuk berdiskusi tentang aturan di rumah yang berkaitan dengan penggunaan air di musim kemarau. Setelah berdiskusi, siswa menulis hasil diskusi dan dipajang di dinding kelas.• Selama proses diskusi berlangsung, guru memandu dan memfasilitasi siswa.	6
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Guru bersama siswa merefleksikan pembelajaran dengan menyimpulkan pembelajaran yang telah dilaksanakan.• Guru memberi tugas pada siswa untuk membuat poster terkait penggunaan air di musim kemarau.• Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya.• Guru menutup pembelajaran dengan salam.	2

C. Penilaian

- Penilaian Sikap : Observasi sikap siswa selama proses pembelajaran berlangsung
Penilaian Pengetahuan : Tes Tulis
Penilaian Keterampilan : Unjuk kerja siswa dalam diskusi terkait aturan penggunaan air selama musim kemarau

Media dan Sumber Belajar:

- Gambar bertema penghematan penggunaan air di musim kemarau
- Buku Siswa dan Buku Guru tema Peristiwa Alam kelas 1 (Buku Tema Terpadu Kurikulum 2013, Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan .2018)

Mengetahui
Kepala Sekolah

Gono, S.Pd
NIP. 19661030 1988031 006

Tuban,, 2021

Guru Kelas I

Linda Tria Sumarno, S.Pd
NIP. 19840520 201407 2 001

MEDIA AJAR

Amatí aturan di rumah Sítí untuk menghemat air bersih.



Siti menyiram tanaman menggunakan air bekas cucian beras.



Setelah digunakan, keran air ditutup dengan rapat.



Menaburkan kompos daun di sekitar tanaman. Kompos akan menyimpan air lebih lama.



Mematikan keran saat menyabuni piring.